

Die wichtigsten Antifa-Flaggen, die sich auf die historische „Antifaschistische Aktion“ von 1932 beziehen, sind: 

### Die rote Fahne:

Symbolisiert Sozialismus und Kommunismus, häufig im Kontext des Kampfes gegen Faschismus und Rechtsextremismus.

### Die schwarze Fahne:

Symbolisiert Anarchismus und Widerstand gegen jede Form von staatlicher Herrschaft und Unterdrückung, gemäß der Brandenburgischen Landeszentrale für politische Bildung.

### Rote und schwarze Fahnen zusammen:

Symbolisieren die gemeinsame Front von Sozialisten und Anarchisten im Kampf gegen Faschismus und Rechtsextremismus.

Neben diesen bekannten Symbolen können auch andere Farben und Symbole vorkommen, die auf verschiedene Ideologien und Bewegungen innerhalb der Antifa-Szene hinweisen, wie das Bundesamt für Verfassungsschutz erklärt. 

Für was steht die schwarze Flagge? 

Schwarze Fahne

**Schwarze Fahnen wurden ursprünglich von Anarchisten genutzt**. Nach dem Ersten Weltkrieg fanden schwarze Fahnen auch bei Freikorps, bündischer Jugend und anderen rechten bzw. rechtsextremistischen Organisationen Verwendung.

### Antifa - Wikipedia

Das Logo vieler Antifagruppen stammt vom Signet der „Antifaschistischen Aktion“ von 1932, dessen zwei rote Flaggen für Sozialismus...

 Wikipedia 



### Die "Antifa": Antifaschistischer Kampf im Linksextremismus.

Das Symbol der "Antifa" beinhaltet damals noch zwei nach links geneigte rote Doppelfahnen, eine für die kommunistische KPD, eine...

 Bundesamt für Verfassungsschutz 



### Symbole und Erkennungszeichen der linksextremen Szene

Die Verschmelzung von Kommunisten und Anarchisten auf dem Aktionsfeld „Antifaschismus“ spiegelt sich im Logo der Antifa wider. ...

 Brandenburgische Landeszentrale für politische Bildung 

